

La Comcom Communique

ACTIVITÉS DE PLEINE NATURE : L'ESPACE TRAIL MONTAGNES DU CAROUX® INAUGURÉ

Dans le cadre de son projet de Pôle de Pleine Nature *Montagnes du Caroux®*, la Communauté de communes a organisé en septembre dernier une matinée dédiée à la découverte de parcours permanents de trail *Montagnes du Caroux®*.

Les partenaires ont répondu présent, avec notamment le Conseil Régional, le Conseil Départemental et les services de Hérault Sport, le Pays Haut-Languedoc Vignobles, mais aussi les Communes de St-Pons, St-Etienne d'Albagnan et Riols, et pour l'occasion l'association Caroux X-Trail, qui s'est prêtée à l'organisation d'une course non chronométrée d'une dizaine de kilomètres.

Le 7 septembre, au départ de St-Pons, les élus ont dévoilé le panneau devant l'Office de Tourisme Communautaire et ont ensuite lancé la course. À 9h30, c'était au tour des marcheurs de partir de Riols, pour rejoindre l'arrivée à ND de Trédos, sur la commune de St-Etienne d'Albagnan.

En tout, une centaine de personnes, dont 25 coureurs et 35 marcheurs, a répondu à l'invitation de la CdCMC. La matinée s'est conclue autour d'un repas convivial mettant en avant les productions locales.

Un site et une appli :

<https://tracedetrail.fr/fr/montagnesducaroux>

5 sites de départ – 17 parcours permanents dont des ateliers d'entraînement et des défis trail – 242 kilomètres.

Contact : Anne Marabuto-Grumler, Tourisme&APN
04 67 97 39 34 amarabuto-grumler@cdcmc.fr

www.cc-minervois-caroux.fr